## Meilleurs vœux pour 2021

## à l'ensemble des habitants

## de la région Hauts-de-France

Au nom de tous les services de l'État en région, je vous adresse, à chacune et à chacun d'entre vous, mes vœux les plus chaleureux en cette nouvelle année.

Je souhaite que 2021 vous réserve ainsi qu'à vos familles et à vos proches beaucoup de réussites et de satisfactions dans vos vies personnelles et professionnelles.

L'année qui s'est achevée fut une épreuve. La crise sanitaire s'est invitée brutalement en mars dernier dans notre vie personnelle et professionnelle. Elle en a bouleversé ses repères et ses habitudes.

Mais cette crise sanitaire ne doit pas occulter l'exceptionnelle vitalité de notre région, son aptitude à résister, cette force de caractère léguée par l'Histoire. Cette crise sanitaire ne doit pas non plus occulter le soutien apporté par les pouvoirs publics aux secteurs économiques, culturels et aux plus vulnérables. Elle ne doit pas non plus occulter les grands chantiers qui prennent forme à travers, en particulier, le plan de relance et le canal Seine-Nord Europe. Elle ne doit pas, enfin, occulter le Brexit qui a vu notre région, celle des Hauts-de-France, réussir son rendez-vous avec un moment essentiel de l'histoire européenne du XXIème siècle.

L'année qui s'ouvre devant nous sera celle du Rebond, de la Renaissance.

Elle le sera grâce à la vaccination.

Elle le sera, aussi, grâce à la relance de notre économie.

Elle le sera, enfin, grâce à la reprise de nos échanges inter-personnels.

Je suis fier que l'État, dans cette région, soit à vos côtés à chacune de ces étapes attendues avec ferveur. Plus que jamais servir l'État c'est servir un territoire et servir un territoire c'est vous servir.

Excellente année à toutes et à tous.

Michel LALANDE, préfet de la région Hauts-de-France, préfet de la zone de défense et de sécurité Nord, préfet du Nord